

10/13 日南トマト®を使用したスイーツが完成!

日野高生が課題研究「日南トマト®を元気にしよう!」の授業で、日南トマト®を使ったスイーツを開発し、試食会が行われました。今回開発したのは3年次の生徒2人と日吉津村にあるカフェ「レクラン」で、試食会には日南町長ほか、日南トマト®生産者の岩田真也さん、糸田川啓さんが参加されました。開発した生徒は「様々な商品を試作しながら開発することが大変だったけど、トマトの味を生かした商品を作ることができて良かった」と話されました。



10/26 避難所運営訓練の実施

新型コロナウイルス感染拡大により中止となった総合防災訓練の代替訓練として、避難所運営訓練を実施しました。今回の訓練は新型コロナウイルス対策として参加者を絞り、避難所の受付を行うグループと、避難所の設営を行うグループに分かれ訓練を行いました。参加者は「普段避難所の開設・運営で気をつけていること以外にも、今回の訓練で課題が見えたので、今後活かしていきたい」と話されました。



10/19 祝 阿毘縁から2組が受賞

県内の優れた農林水産業者を鳥取県知事が表彰する「鳥取県優秀農林水産業者等表彰」において、和牛繁殖農家の石橋弘充さん(阿毘縁)と阿毘縁特産品開発部会(会長:林富實代さん)が表彰されました。全6部門のうち、石橋さんは農山漁村の担い手として意欲的に畜産(和牛繁殖)に取り組まれている点が評価され「未来を担う青年農林水産業者」部門を、阿毘縁特産品開発部会は生き活きと農産物加工品の開発・商品化に取り組み、地域に貢献している点が評価され「いきいき農林水産組織」部門での受賞となりました。



9/28 10/24 町内飲食店オープン&リニューアルオープン!

フルーツ柄のキッチンカーが目印のイベントでお馴染み「キャンディーズキッチン」が日南町生山ぶらら内にカフェをオープンしました。店舗では手作りスコーンなどを楽しむことができます。営業日については先月号折り込みの「くらしカレンダー」の裏面をご覧ください。

また、改装工事のためお休みしていたパン屋「さくらんぼん」がリニューアルオープンしました。新たに2階には子どもから大人までくつろげるイートインスペースが完成し、お披露目会も行われました。

営業日については今月号折り込みの「くらしカレンダー」の裏面をご覧ください。



さくらんぼん



さくらんぼん2F イートインスペース



キャンディーズキッチン

10/6 戦後76年の祈り

日南町戦没者追悼式が町総合文化センターさつきホールで行われ、遺族や参列者、関係者など70人が参列しました。今年度も日南小学校の6年生が招待され、絵本読み聞かせ団体「おはなしのまど」による読み聞かせを食い入るように聞いていました。参列した小学生は、「本当にこんなことがあったんだと身近に感じることができた。二度と戦争が起こらないよう、できることをしていきたい」と話しました。



10/9 きりん組の田んぼに実りの秋が来た!

田植え体験と看板づくりを行い“きりん組の田んぼ”となった前田昭彦さん(霞)が管理されている田んぼで、にちなん保育園年長児が稲刈り体験を行いました。鎌で稲を刈る作業に挑戦した後、コンバインに乗車し、「遠くまで見えて楽しい!」と大興奮する体験となりました。収穫したお米は保育園に届けられ、給食として提供される予定です。



10/8 森林の整備を体験

日南中学校で行われているふるさと学習の一環として、3年生の生徒が丸山地域の山林で枝打ちの体験を行いました。生徒たちは、山林のことを現地で学ぶ座学班と実際に枝打ちを行う実習班に分かれて授業に取り組みました。指導に当たったのは林業アカデミーの講師および学生で、生徒たちは生きた知識と技能に触れることが出来ました。



10/12 日南小学校にご寄贈

(株)サワタ建設(澤田信介代表取締役)から(株)山陰合同銀行の仲介により、日南小学校へスポーツ備品の寄贈がありました。「子どもたちが学校生活を送る中で役立ててほしい」とジョイントマット、折りたたみサークルマット、ポッチャゲーム用ボールセット2セット等が贈られました。贈られた備品は早速小学校で使われています。



10/12 モンゴルと日南小学校交流事業

日南小学校1年生がモンゴルの日本語学校の生徒とオンラインで交流を行いました。当日は、モンゴル親善協会の担当者や交流支援員のエレデネジャブ・ノミンさんの進行により、お互いの国の歌を歌ったり、お互いの国について質問をしまったりしました。参加した児童は日本との違いに驚きながらも交流を楽しみ、文化の違いを肌で感じました。

